

Schüler spenden für Schulprojekt in Indonesien



Mit einer 200 Euro Spende an die „Villa Kunterbunt“ haben die Schüler der Klasse 8a des Bildungszentrums Meckenbeuren das Schuljahr beendet. (Foto: gä)

Meckenbeuren / gä Mit einer 200 Euro Spende an die „Villa Kunterbunt“ haben die Schüler der Klasse 8a des Bildungszentrums Meckenbeuren das Schuljahr beendet. „Villa Kunterbunt“ steht dabei für eine Schule in Indonesien, die von der Lehrerin Kristina Metzler und deren Freunde auf Sumatra aufgebaut wurde. Im Rahmen des Unterrichtsprojektes „Wirtschaft, Verwaltung, Recht“ hatten die Achtklässler mit ihrer Klassenlehrerin Daniela Hug ein Schulkiosk gegründet und über das zweite Schulhalbjahr hinweg betrieben. Schreibmaterial, Trockenfrüchte, fair gehandelte Lebensmittel und Süßigkeiten konnten die Schüler in den Pausen dort einkaufen. Der Gewinn floss von Anfang an bewusst nicht nur in die Klassenkasse, sondern in einen Spendentopf zugunsten des Schulprojektes in Indonesien. Nicht nur Lehrerin Daniela Hug zeigte sich von der Arbeit

ihrer Schüler begeistert. „Wir haben viel gelernt, so beispielsweise Preise zu kalkulieren und zu organisieren. Die Zusammenarbeit in der Klasse war toll, das ganze Projekt eine gute Erfahrung“, so Max Brendle.

URL: http://www.schwaebische.de/region_artikel,-Schueler-spenden-fuer-Schulprojekt-in-Indonesien-_arid,10499065_toid,668.html

Copyright: Schwäbisch Media Digital GmbH & Co. KG / Schwäbischer Verlag GmbH & Co. KG Drexler, Gessler.

Jegliche Veröffentlichung, Vervielfältung und nicht-private Nutzung nur mit schriftlicher Genehmigung.

Bitte senden Sie Ihre Nutzungsanfrage an online@schwaebische.de.